



## Ein pupsendes Pony?? - Höhepunkte der diesjährigen Leseweche im ReBBZ Schule Krieterstraße

Es war wieder eine tolle Woche! Wie jedes Jahr beteiligten wir uns im Standort Krieterstraße an der Wilhelmsburger Leseweche „Die Insel liest“ und kamen in den Genuss zahlreicher Veranstaltungen. „Die Insel liest“ war gerade in der Woche zuvor mit dem Holger-Cassens-Preis ausgezeichnet worden.



Bei uns in der Krieterstraße begann die Leseweche am Montag, den 5. November 2018 für alle Kinder und Erwachsenen in der Pausenhalle mit der Geschichte „Der Buchstabenbaum“ als Stabpuppenspiel. Anschließend erstellten alle Kinder der



Schule einen gemeinsamen ReBBZ-Buchstabenbaum aus Papier zum Thema Liebe und Frieden.

Weitere Höhepunkte der Woche waren der schulinterne Vorlesewettbewerb der 4. Klassen, den Adrian aus der 4a gewann. Der Lesung von Katja Gehrman mit „Gans der Bär“ lauschten alle Kinder gebannt und betrachteten fasziniert die Illustrationen und das Live-Zeichnen. Am jahrgangsübergreifenden Projekttag boten die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen wieder viele verschiedene tolle Projekte wie „Harry Potter“, „Piratengeschichten“, „Pernix der kleine Saurier“ u.v.m., an! Ohne Worte kam das Theaterstück „Gute Nacht Gorilla“ von „Theater-Mär“ und begeisterte Kinder und Erwachsene, vor allem die Kinder der 1. und 2. Klassen, die lauthals lachten und die die Darstellung der verschiedenen Tiere beeindruckte!



Zum krönenden Abschluss der Leseweche kam die Kinderbuchautorin Eva Muszynski aus Berlin. Hingerissen lauschten Mitarbeiter, Mitarbeiterinnen und Kinder den Geschichten von „Cowboy Klaus“ und seinen Freunden, die Eva Muszynski, mit Bildern hinterlegt, mitreißend erzählte. Ach, und nicht zu vergessen natürlich der schulinterne Mal- und Schreibwettbewerb, es entstanden wieder bezaubernde Bilder und Geschichten!



## Kinderkulturkarawane zu Gast im ReBBZ



In diesem Jahr kam sie aus Argentinien – wieder begeisterte die Kinderkulturkarawane alle Kinder und Erwachsenen. Mitte Oktober probten und tanzten die 9 Jugendlichen aus Argentinien eine Woche intensiv mit den 4. KlässlerInnen des ReBBZ's. Am Ende gab es dann vor vielen SchülerInnen und Eltern eine Abschlussaufführung, die alle fasziniert hat. Die Hip Hop Tänze waren der Höhepunkt der Woche!



### „Hurra, ich bin ein Schulkind...!“

Wir sagen herzlich willkommen den Kindern der drei neuen 1. Klassen und der Vorschulklasse im ReBBZ Wilhelmsburg! In den ersten Schulwochen haben die Kinder die Schule kennengelernt, in den Pausen getobt, gelacht, gespielt, im Unterricht schon fleißig gearbeitet und viel gelernt! Begeistert forschten die Kinder zum Apfel, stellten Apfelsaft, Apfelringe und Apfelmus her – das schmeckte!



### JeKi-Abschluss-Konzert der 4. Klassen – „Applaus, Applaus!“

Am 19. Juni 2018 zeigten die Kinder der 4. Klassen in der Krieterstraße, was sie in den letzten Jahren auf ihren Instrumenten gelernt hatten. Bei „Applaus, Applaus“ und „Hamburg meine Perle“ sang dann auch das begeisterte Publikum mit. Applaus für die Musiker – und auch für die InstrumentallehrerInnen. Ein tolles Konzert für alle!



## *„Historicus“ zu Besuch im ReBBZ!*

Mit der Zeitmaschine durch Hamburgs Geschichte! Eine Zeitreise durch die Hamburger Geschichte unternahm am 14. Juni die 3. und 4. Klassen des ReBBZ. Autorin Irene Haarmeyer und Jan Haarmeyer, Journalist, Liedkomponist und –texter, waren bei uns in der Krieterstraße. Mit im Gepäck eine Gitarre, einen Zeitstrahl und einen Kerzenleuchter. Und natürlich die Geschichte von Historicus, der per Zeitmaschine durch die hanseatische Historie reist. Gemeinsam mit seinen Freunden Lilli und Filip stoppt Historicus an den interessantesten Eckdaten der Geschichte Hamburgs. Der Überfall der Wikinger auf die Hammaburg, Störtebeker, der große Brand, die Sturmflut waren nur einige Stationen der Vergangenheit, die die Kinder des ReBBZ gebannt verfolgten. Musikalisch schwungvoll begleitet wurde die Zeitreise von Jan Haarmeyer und seiner Gitarre. Die Lieder erzählten von Piraten, Pfeffersäcken und vielem mehr und ließen die Geschichte für die Kinder lebendig werden. Wieder angekommen in der Gegenwart bedankten sich die Kinder mit begeistertem Applaus! Herzlichen Dank an Seiteneinsteiger e.V. und an Frau Schade, die die Lesung für das ReBBZ Wilhelmsburg Krieterstraße gewonnen hat!



### **Hundetraining: Ausflug zum Therapiehof Ohrensen**

Im Rahmen des Hundetrainings unternahm am 7.06.2018 eine Gruppe von Kindern aus dem ReBBZ Krieterstraße einen Ausflug zum Therapiehof Ohrensen bei Horneburg. Auf dem Therapiehof trafen sie die ihnen bekannten und lieb gewordenen Hunde.

„Das war sooo toll!!“, sagte ein 4. Klässler am nächsten Tag, als er von dem Ausflug berichtete. Auf dem Therapiehof konnten die Kinder reiten, es wurde ein Picknick veranstaltet, es gab verschiedene Kleintiere, Hunde, Pferde und einen Esel. Fussel, der Hund, ließ sich gern streicheln. Charly, das Pferd, machte großen Eindruck auf die Kinder. Ein unvergesslicher Tag für alle!

